

Medienmeldung vom 3. April 2011

Grenchen: Tätliche Auseinandersetzung mit Todesfolge

In einer Disco in Grenchen, ist am frühen Sonntagmorgen, bei einer tätlichen Auseinandersetzung zwischen mehreren Personen, ein Mann an den Folgen der erlittenen Verletzungen verstorben.

Am Sonntag, 3. April 2011 kurz vor 3 Uhr ging bei der Alarmzentrale der Polizei die Meldung ein, dass es in einer Disco an der Maienstrasse in Grenchen zu einer Schlägerei unter mehreren Personen gekommen sei. Bei ihrem Eintreffen stellte die Patrouille vor dem Lokal einen verletzten Mann fest und verlangte unverzüglich eine Ambulanz. Trotz intensiver Betreuung des Rettungsteams verstarb der Mann noch am Tatort an den Folgen der erlittenen Verletzungen. Zur Tatzeit waren einige hundert Personen im Lokal anwesend. Der oder die Täter sind geflüchtet. Die Staatsanwaltschaft Solothurn hat zusammen mit der Kantonspolizei Solothurn eine Untersuchung eingeleitet.